

¡Qué primer día tan asombroso! Fue muy divertido y genial ver a los niños reír y aprender. Gracias por todo lo que ha hecho durante los últimos 18 meses para que sigan funcionando. Son humanos asombrosos. Gracias a todos nuestros padres voluntarios y gracias a nuestros músicos que hicieron esta mañana tan hermosa.

- Cuando vea al maestro de su hijo en la mañana, por favor acérquese y salga para que podamos reducir la congestión.
- Recuerde que el desayuno es a las 8:30, por lo que las puertas de entrada se abrirán a las 8:30. Los estudiantes pueden ir directamente a la cafetería para desayunar y luego dirigirse a clase.
- Algunos maestros tienen ciertos lugares en los que quieren que los conozca al final del día y los deje en la mañana, así que reúnanse con ellos allí.
- La escuela secundaria continuará reuniéndose en el campo por ahora.

Gracias. ¡No podríamos hacer esto sin ti!

**Muchísimas gracias** a todos nuestros padres voluntarios, a nuestros músicos y a las flores que adornan nuestro edificio. Qué primer día tan asombroso.

A continuación se muestran algunas fotos de nuestros músicos y profesores.

¡Hurra! La escuela está en sesión.

Eryn

